

Attac Karlsruhe KoKreis Sitzung am 17.05.2017

mit Ulli, Albrecht, Barbara, Elke, Michael, Sigi (Protokoll)

Georg und Carlo haben sich entschuldigt

Rückblicke:

- *TISA mit Thomas Fritz am 7.4.*(Bündnisveranstaltung): sehr wenige Besucher, schlechte Werbung (Flyer im Roten Stern zu deponieren ist keine gute Idee da kaum besetzt), wirrer und zu komplizierter Vortrag, zu teuer (Attac KA hat 160,- € übernommen)
- *Mitgliederversammlung 12.4.:* schlecht besucht, Termin in den Osterferien, inhaltlich gut, besonders der Vortrag zu CETA, guter Ort (Taff), evtl. zukünftig mit attraktiverem Programm aufwerten
- *Stand am 1. Mai:* zu wenig Betreuende am Stand, schlechtes Wetter, trotzdem auch zukünftig wichtig um Präsenz zu zeigen.
- *Ploppa-Veranstaltung 10.5.:* gut besucht (ca. 70 Leute), gut organisiert, dank Eintritt hat sich die Veranstaltung fast selbst getragen (Eintritt hat nicht abgeschreckt!). Vortrag sehr lang, zu pauschal und zu skandalisierend. Wusste auf Nachfragen oft keine Antwort. Zu wenig über Alternativen geredet.

Attac-Stand bei „Das Fest“ am 22. und 23.7. (Samstag und Sonntag)

Die Anmeldefrist ist eigentlich schon verstrichen. Zunächst versuchen wir genügend StandbetreuerInnen zu finden (mind. sechs pro Tag), dann versucht Sigi den Stand noch anzumelden. Wichtig ist auch die Transportfrage und Auf- und Abbau zu klären. Michael, Barbara und Sigi könnten je eine Schicht übernehmen.

Thorium-Forschung, Infos von Ulli: KIT sollte Technikfolgenabschätzung in diesem Bereich durchführen. Rainer Moormann wird am **21.6.** in der Uni einen Vortrag zum Thema halten https://de.wikipedia.org/wiki/Rainer_Moormann , Uhrzeit wird noch bestimmt, Ulli hält uns auf dem Laufenden. Attac KA wird als Mitveranstalter auftreten und kann bis 150,- e Kosten übernehmen.

Attac KA unterschreibt **Aufruf gegen Kampfdrohnen.**

Unsere **AG „Frieden durch Abrüstung“** will sich zukünftig mit der NATO beschäftigen.

Karlsruher Umweltgruppen wollen zur **Bundestagswahl** eine **Kandidatenbefragung** durchführen, voraussichtlich am 12.9.2017. Wir sind nach wie vor skeptisch.

Nächster Termin MI 21.06.2017 um 18.00 Uhr bei Albrecht.